
Schutzkonzept gegen Gewalt
- Einfache Sprache -



Schutzkonzept gegen Gewalt
- Einfach erklärt-

• Schutz für alle in der Schule.


• Alle sollen sich sicher fühlen.


• Wir achten aufeinander.



Notfallpläne

• Vier Pläne für verschiedene Situationen.


• Ein Plan zeigt genau, was wir tun müssen, damit wir schnell 
helfen können.

- Klare Schritte für eine sichere Schule -



Kooperationspartner der Schule
- Wir arbeiten zusammen -

Polizei

Insofa

ÄrzteSchulpsychologischer 
Dienst

Kinder- und 
Jugendhilfe 



Verhaltenskodex
- Verhaltensregeln für Erwachsene -

Nähe und Distanz Körperkontakt Sprache und 
Kommunikation

Soziale Medien Übernachtungen und 
Umziehsituationen

Verhaltensregeln für alle Erwachsenen verpflichtend



Mitbestimmung in der Schule
-WIR sind Schule-

Schüler 

Schülerparlament

Unterrichtsthemen

Ausflüge

Projekte

Wünsche-/Beschwerdekasten

Eltern

Elternabende

Elternvertretung

Förderverein

Austausch 

Beschwerdeformular



Das ausführliche Schutzkonzept und die Beschwerdeformulare 
(in mehreren Sprachen) finden sie unter:


www.schule-in-den-grasgaerten.de 


oder über folgenden QR-Code.

* Bildmaterial durch KI generiert.

http://www.schule-in-den-grasgaerten.de

